

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de mayo de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

HAY UNA FE CIEGA Y UNA FE CONSCIENTE. LA FE CONSCIENTE ES CUANDO EL SER SE CONOCE A SÍ MISMO, Y CUANDO ESTE SER HACE LAS COSAS, ES PORQUE ES CONSCIENTE DE ELLO. Y ESTÁ LA FE INCONSCIENTE QUE SON LOS POBRES DE ESPÍRITU, SON AQUELLOS QUE SIN VER LOGRAN SU OBJETIVO.

[20100509] Hermanos, benditos sean en esta hora y bendita sea toda vuestra decisión, bendito seas porque has venido a encontrarte contigo mismo, y Yo lleno de gusto, de placer este aposento. Hoy tienen el deber y el derecho muy amoroso de continuar vuestro viaje, ya que habéis venido a escucharte, escúchate si a eso habéis venido. Dejen que el gozo, la alegría, el bienestar, dejen que la paz, el amor irradie vuestras mentecitas, irradie también vuestro cuerpo en el que hoy vosotros se encuentran y así hagamos de este momento la dulzura y el buen provecho.

Hoy se llega la hora para con vosotros, se llega la hora de seguirse descubriendo, de seguir sabiendo que son los SERES encarnados. Y ya que son SERES, ya que se comprenden como tales, Yo os les digo, este es el momento, esta es la hora que vosotros deis muestras de esta gran vida. Porque en todos los tiempos he venido a sacarles del rol que vosotros mismos han hecho, a vosotros pobres de espíritu les han hecho, ya que el mal ha estado con vosotros durante tantos tiempos. Hoy buscas liberarte, **hoy ya sabes vosotros que no tenéis un patrón en la tierra quien gobierna tu vida, sabes que eres tú mismo quien se gobierna a sí mismo**, que eres tú mismo que habéis ido y venido por muchos tiempos, por muchas fases de vuestra vida. Pero hoy, en cuanto vas reconociéndote más, va creciendo esa llama, esa llama que quema, esa llama que aleja, que cambia, esa llama que hace el cataclismo en tu mente y así pasan a ser parte de la vida, parte de continuar limpiando este universo, esta tierra y sacando a vuestros hermanos de la incertidumbre, sí, mis bien amados.

Pero hoy cada uno de vosotros los que están aquí, en verdad les digo, que tenéis el compromiso y el deber amoroso de demostrar que Yo estoy contigo, que estoy contigo y que **Soy Yo quien viene a entregarte los secretos de la vida**. Pero éstos no serán diálogos, será en el campo y esto se hace en el campo, no es sentado, no es en diálogos, sino es de espíritu. Por eso os digo, tenéis una responsiva tuya misma y día a día te haces más a mi lado, espero que tengáis la conciencia limpia y pura y así comencemos a trabajar, así sigas mi camino, **este camino mío es largo y estrecho a la vez**, pero os te digo, no hay más caminos. Si vosotros te denominas conmigo a mi lado, pues entonces hay que mostrar el camino de la verdad siendo vosotros la verdad, el camino de la vida siendo vosotros la vida.

Por eso os les digo, tenéis el compromiso muy amoroso de hacer junto conmigo estás demostraciones a este universo, a este mundo, a toda la entidad viviente. Y esta es la hora tuya de acelerar tus pasos, y Yo les digo, no penséis que por seguirme se perderán muchas cosas tuyas. Todo lo que sucede y sucederá es seguir cambiando, es decir; la pobreza que rige en tu vida, en este mundo ya no existirá para ti, las enfermedades tampoco existirán, la vejez tampoco existirá, la duda tampoco, la mentira tampoco. Pero esto, eres tú quien lo vas a demostrar y no es con palabras, sino

con vuestros hechos. Lo que os quiero decir, es que sentados no podréis demostrar lo que queréis demostrar, es que vosotros tenéis que moverse como SERES que son y tenéis que hacer las cosas como SERES que son, como SERES vas hacer tantas cosas. Para esto tienen que saber y estar seguros, estar ciertos en dónde están vosotros, están en este cuerpo y a este cuerpo le vas a dar lo necesario para poder hacer lo que os les corresponde, tanto para vosotros como para mi amada Humanidad. Esto es seguirme, **hacer las cosas divinas es seguirme, hablar no es seguirme**, hablar es solo un verbo. Hoy se ha llegado la hora, estás en el hacer, pues debéis hacer, amados míos. Espero que lo vayan asimilando muy bien en vuestras conciencias. Si esta es una casa y la has denominado como espiritual, porque te denominas como espiritual, hay que hacer, y esto, el hacer, nadie os quitará vuestro trono, nadie os quitará este camino y lo has de defender con vuestros hechos.

Pero hoy deben sentirse vosotros y deben saber a ciencia cierta cómo están. ¿Y cómo están? Están débiles en vuestro espíritu, se encuentran lejos de Mí, pero Yo estoy cerca, estoy cerca de vosotros, porque **Yo Soy el sustento, Soy el guía, Soy la plataforma donde vosotros estáis** y si vosotros continuas por donde vas, entonces nadie ni nada podrá apartarles de Mí.

¿Cuándo será el amor? ¿Cuándo será la paz? ¿Cuándo será la vida? Pues os digo, jamás. Si sois vosotros los que me apartas de ti momento a momento, vosotros mentecitas que no sabéis que estás descarriada en vuestro camino, son vosotros. **Yo siempre he permanecido con vosotros, siempre he estado, siempre estaré, porque a vosotros os he venido a buscarles, a sacarles de esos fangos, a levantarles de los abismos donde enloquecidamente se han lanzado.** Si Yo estoy contigo, como siempre he estado, eres vosotros los que se han alejado y los que están turbados, eres vosotros los que guardas el capricho en tu mente y vas y vienes, y perdidos están. Pero recuerda, a eso he venido, en todos los tiempos a eso he venido a levantarles.

Hoy que vosotros queréis estar conmigo como Yo estoy contigo, solamente estense en paz, conserven la fe, conserven la fe en vuestra mente, pero esa fe inamovible, con raíces. **Y Yo que estoy en lo secreto de tu SER, de tu pensamiento, de tu conciencia, seguiremos juntos y Yo seguiré acompañándote en vuestro recorrido.**

Hoy no es decir, hoy es hacer, den muestras de que están conmigo como Yo estoy contigo, Yo que sustento tu alma, Yo que sustento tu Ley, entonces estense contentos, estense alegres, hagan las cosas juntos, hermánense de verdad, amados míos. Porque el verles reunidos aquí eso no es la unión verdadera, el verles aquí es un principio de lo que vosotros quieréis. Esta es la hora, pues hagan, demuestren, demuestren que están conmigo, no tengáis temor, pero suelten todo de vuestra mente, suelten lo negativo que está en vuestra mente, dejen de parlotear en vuestra conciencia, en vuestra mente.

Pues como ven, no es allá que vas a pelear, no es allá que vas a combatir, no es en el exterior, es contigo mismo, hermanos, es contigo mismo, con tu mente que es tu hija, tu mente es tu hija, pero ha desertado, y en vosotros se ha vuelto dos, porque ves a tu mente y tu mente te ve, pero no tiene el amor, se han dislocado entre sí. Pero **esta es la hora de mandar a vuestra mente y que ella os te reconozca como el Padre y se reconozca ella como la hija, como la gran servidora de su Padre, y ordénale, ordénele, has que vuestra mente sea sumisa, sea obediente, sea total contigo.** Como ves no es afuera, no está la guerra allá afuera, solo es en ti mismo, solo es en ti.

Vosotros corréis desesperado, vas y vienes sin saber qué hacer, vosotros que has creído en lo adverso sálganse de ahí, hermanos. **Son SERES vosotros, son hijos del Padre, cuando os hablo que eres el hijo, hablo de tu mente, le hablo a tu mentecita; y cuando os hablo del Padre te hablo a ti como el SER que estás dentro, muy dentro de ese cuerpo y de tu mente.** Entonces, mentecitas deben obedecer al Creador, a ese Dios Vivo, a ese Dios Eterno, a ese Dios Divino, a ese Dios Creador y si eres Hijo de Él y si Él te ha hecho perfecto como Él, entonces, pues, **¿Dónde están las cosas? ¿Dónde está el no poder? ¿Dónde está lo adverso?** Lo adverso es tuyo, esas son tus creaciones, las creaciones que tú mismo has hecho y que hoy tienes el deber, el compromiso de cambiarlas, de morir y nacer de nuevo.

Quizás para muchos esta Doctrina que os estoy dando les quede muy grande, pero os la digo para que empecéis, para que continúes tu camino y para que le ganes la batalla a vuestra mentecita, a

vuestra hija. Pues ya ven, no es contra nadie la pelea, no es contra nadie la discusión, solo es contigo mismo.

En este tiempo no se sientan pecadores, siéntanse como Dios, como el Dios pequeño experimentando las cosas tuyas, pero que hoy se están dando cuenta por el dar y recibir, a dónde y qué te están dando tus creaciones. Sí, mis bien amados, porque hoy han creado el no puedo. ¿Y qué te ha dado el no puedo? ¿Qué te ha quitado? Han creado a la pobreza. ¿Y qué os ha dado la pobreza, que les da? Han formado la destrucción. ¿Y qué cosa es lo que han hecho? ¿Qué es lo que te da todo aquello? **Vosotros son los creadores de todo lo adverso a una vida real, divina, pura. Pero aquello no es creado nada más por ser creado, sino que tiene un fundamento por qué lo han hecho cada uno de vosotros**, sí, mis bien amados.

Hoy es el tiempo, esta es la hora que vosotros vas ganando la batalla, porque vas reconociendo, y cuando reconoces, has ganado; y cuando te envuelves en la prepotencia, has perdido. Pues entonces, vosotros oyentes, es cambiar todo lo adverso por esto positivo, por esta Ley Sublime y Hermosa, esta Ley que es el Padre eterno, el Padre Dios.

Aprieten bien sus sandalias y ivamos! Yo les invito a caminar. Y de cierto os digo, el que comprenda, el que haga como Yo, ¿de qué ha de sufrir? ¿De qué ha de carecer en esta vida? Pues entonces, ¡adelante! ¡ivamos!, ¡caminen! Vengan hacia Mí y hagamos las cosas juntos en este universo, en este mundo, y demostrar a vuestros hermanos la forma exacta de vivir en esta Tierra, en esta heredad que mi Padre os ha dado para todo lo que hay.

Amados míos, comenzad de nuevo. Como veis no es sentado, no es aquí la gloria, no están aquí los secretos, **los secretos están en vuestro espíritu y están para derramarlos al campo**. ¿No es aquí, pues, donde vas hacer, donde has de convertir lo duro en blando, el acero en oro? ¿No es aquí donde has de convertir todas las cosas como Dios que eres? ¿No es aquí, pues, dónde has de hacerlo? No penséis como vuestros hermanos que es allá en el cielo, es allá lejos donde van a ser, no, mis queridos míos. ¿No es aquí, pues, donde has hecho lo adverso? ¿No eres tú quien has hecho a la pobreza? ¿No eres tú quien has hecho la enfermedad? ¿No eres tú quien has hecho el más y el menos? ¿No eres tú quien has hecho todas las cosas que están en tu tierra? Amados, siendo tú, eres tú quien debes restablecer la vida en esta Tierra, en esta heredad que el Creador os ha dado para vosotros. ¿No eres tú los malos? Pues eres tú. ¿Y donde es que habrás de hacer las cosas? ¿No es aquí? Pues conviertan, **la pobreza no existe, esa existe por ti mismo. En realidad no hay pobreza, no existe en la vida sagrada, no existe, solo existe aquí contigo, solo eres tú quien la has hecho**.

Y a vosotros les declaro que Satán no existe, eres tú mismo quien lo haces, pero no existe, solo son vosotros mismos, vosotros eres aquello y has hecho las vallas para no ser visto de Dios, decís vosotros. Amados míos, entren en sí y **reconozcan que vosotros son los que han hecho la vida contraria a ti mismo**. Pues hoy, hoy tienen la suma de vuestros hechos, hoy tenéis los efectos del pasado, de lo que tú mismo en tu pasado has hecho, pero siempre serás tú mismo. Es el tiempo de no culpar a nadie, ya llegó tu hora que no culpéis a nadie, porque nadie es culpable de tu vida, solo sois vosotros mismos. Hoy sabes tu verdad y vengo hablar tu verdad, porque deseo que la observes, que observes a tu verdad y puedas cambiarla, puedas cambiarla a esta Vida Divina como realmente es el Padre, lo ha mandado mi Padre.

Yo más de esto quisiera hablarles, pero no he de dar más de lo que así merecen vosotros y cuando me pidáis más de verdad, Yo estaré en tu corazón y ahí te hablaré de todos los secretos de la vida. Esto quizás no lo haga público como vosotros en general, porque esto es cada ser que pide su salida, su investigación y allá estoy Yo viendo los secretos de tu alma, de tu corazón. Es por eso que Yo hasta aquí, por esta mente, Yo les he dado este pequeño relato y en cuanto me pidas más y más en tu mente y en tu corazón, Yo os te daré en tu corazón. Quizás no te daré en público, sino te daré en tu corazón porque eres tú el que me pides y el que me estarás pidiendo en su momento. Por lo tanto, Yo hasta aquí les dejo, por esta mente este es mi regalo que Yo os doy, que Yo hago a vosotros mentecitas.

Pero es tiempo de trabajar, es tiempo de que estés naciendo, estén naciendo juntos y dispuestos hacer la obra.

Amados, en verdad les digo, acrecienten su fe, hagan grande vuestra fe. Al final es la fe, es la fe lo que lo hace todo, la fe. Pero **hay una fe ciega y una fe consciente, esta fe consciente es cuando el SER se conoce a sí mismo**, sabe sus procedencias, sabe que ha de surgir del gran Padre, del que todo lo hace, del que todo lo ve, del gran poder divino, **y cuando este SER hace las cosas, es porque es consciente de ello. Y está la fe inconsciente que son los pobres de espíritu, son aquellos que sin ver logran su objetivo**, solo porque creen que existe un Padre y se les da. Son los pobres de espíritu y vosotros estáis entre ellos, pobres de espíritu. Cuando vosotros sazonen, como las frutas de un árbol sazona, empieza a madurar, y cuando estén maduras, como ves, caen de maduras y han llegado al final, así también son vosotros, mis bien amados.

Acrecienten su fe, la fe es todo, hermanos. ¿Con la fe qué les faltará a vosotros? Porque están faltos de fe les falta todo, porque vosotros no tenéis esa convicción divina os falta la fe, esa seguridad tan fuerte, si vosotros se unificaran, juntos podrían decir lo que queráis y esto os se les haría. Vosotros se han portado incrédulos a sí mismos, no has creído en mi Palabra, no has creído en Mí. Y tenéis como historias lo que Yo te he comunicado y han escrito de Mí cuando os dije: **si tuvieras la fe como el tamaño de esta mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría**. Y vosotros no lo creéis, porque si vosotros en conjunto dijeres lo que vos necesites en esta hora, eso sería. Amados míos, ya ves que lo que tenéis qué hacer es incrementar tu fe. Increméntenla, unifíquense, únense porque les encuentro desunidos, separados, fuera de sí. Porque el verles en este cuerpo unidos aquí, no es la unión verdadera, porque dentro de vosotros caviláis muchas cosas y cavilan y cavilan y no terminan de cavilar. No están unidos, mis bien amados, por lo tanto estáis caminando y Yo les estoy enseñando el Camino, la Verdad y la Vida.

Amados hermanos, incrementen su fe, increméntenla, pero para esto se requiere dedicación. ¿Por qué no os te escapáis de todas las cosas y solo incrementa tu fe? Y desde ahí, desde este incrementar, pues dale tonalidad a las cosas y que sean más de lo que son. Porque no es en los cielos que has de practicar todo esto, sino es aquí. ¿No es aquí donde han hecho lo que han querido vosotros? ¿No es aquí donde han hecho todo lo adverso a vuestra vida? ¿No es aquí donde hay que embellecer esta heredad divina que el Padre os ha dado, que es este universo? ¿No hay que embellecerlo? ¿No hay que cambiarlo? ¿No es aquí donde tenéis que trabajar para hacerlo? Pues no se turben vosotros, amados míos. Incrementen su fe, os les digo.

Benditos sean y yo hasta aquí les dejo y Yo les digo para siempre, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.